



Nota de Prensa

Madrid, 16 de noviembre de 2017

Lendix lanza el Préstamo Puente Flexible para todas las empresas españolas

Las empresas pueden obtener una financiación rápida en Lendix mientras buscan una solución global de financiación con otras entidades financieras.

Consciente de que la rapidez para obtener un préstamo es uno de los factores más importantes para el crecimiento y desarrollo de una empresa, [Lendix](#), la primera plataforma de préstamos a empresas en Europa continental, ha anunciado el lanzamiento de un nuevo producto de financiación: el Préstamo Puente Flexible. Se trata de la posibilidad de que cualquier empresa pueda acceder a una financiación rápida mientras busca una solución global de financiación con otras entidades financieras.

En concreto, el Préstamo Puente Flexible, funciona como cualquier otro crédito que se ofrece en la plataforma de Lendix. La diferencia reside en que puede ser reembolsado antes del plazo acordado sin coste alguno para el resto del plazo del préstamo, incluso en caso de refinanciación por parte de otras instituciones financieras. Eso sí, existe un compromiso estándar, es decir, que durante los primeros 9 meses la empresa debe amortizar el préstamo en la plataforma de Lendix.

Este nuevo producto resulta especialmente atractivo para aquellas pymes que necesitan aprovechar rápidamente una oportunidad de negocio y estructurar al mismo tiempo una solución de financiación a medio o largo plazo más compleja o más acorde con su arquitectura financiera objetivo.

Desde su lanzamiento en abril de 2015, Lendix ha facilitado la financiación a más de 330 empresas canalizando casi 120 millones de euros a través de tres productos:

- Una solución de préstamos amortizables a medio y largo plazo.
- Préstamos a corto plazo reembolsado a vencimiento.
- Una solución de leasing con alquiler fijo (ofrecido exclusivamente en Francia).

Las soluciones de financiación Lendix (de 30.000€ a 3 millones de euros) no exigen garantías reales y siguen un proceso particularmente rápido que se traduce en una respuesta firme en 48 horas y disponibilidad de los fondos en menos de una semana.

“Muchas empresas han sido seducidas por la velocidad de obtención de financiación a través de la plataforma de préstamos Lendix. Esta rapidez es precisamente la principal

razón por la que las empresas nos eligen”, dice Grégoire de Lestapis, CEO de Lendix España.

“Con el Préstamo Puente Flexible queremos ir aún más lejos creando una nueva solución que combina la velocidad de ejecución de Lendix y la flexibilidad para poder evolucionar su estructura financiera si es necesario”, añade Olivier Goy, fundador de Lendix.

Este nuevo producto de financiación ha nacido a raíz de casos concretos de empresas ya financiadas en Lendix. La empresa Hôtelière Rhône & Loire, perteneciente al grupo SomnOO Management, pidió prestado 525.000 € a través de Lendix como complemento de otras líneas de financiación para la adquisición de las operaciones e inmuebles de 2 hoteles bajo la marca IBIS en Agen (Suroeste de Francia). Pocos meses después de la operación de financiación, la empresa optó por devolver su préstamo Lendix para sustituirlo por un préstamo bancario a largo plazo.

“La oportunidad de estas adquisiciones fue demasiado buena como para desaprovecharla y tuvimos que actuar con rapidez. Al mismo tiempo, sabíamos que llevaría mucho tiempo poner en marcha un paquete de financiación completo que se ajustara perfectamente a nuestros objetivos a largo plazo”, comentó Lars Backhaus, CEO y director de SomnOO SA. “Para este período transitorio, la solución de cofinanciación ofrecida por Lendix era realmente ideal”.

Juntos damos crédito a las empresas

ADVERTENCIA: PRESTAR DINERO A EMPRESAS SUPONE UN RIESGO DE PÉRDIDA DE CAPITAL Y REQUIERE UNA INMOVILIZACIÓN DE SUS AHORROS. NO PIDA PRÉSTAMOS MÁS ALLÁ DE SU CAPACIDAD DE PAGO

Sobre Lendix

Lendix es la 1ª plataforma europea de préstamos a empresas. En Lendix, inversores particulares e institucionales pueden financiar empresas, sin tener que recurrir al sistema bancario tradicional. Lendix ofrece una manera eficiente, transparente, rápida y fácil de conseguir financiación, sin tener que recurrir al sistema bancario tradicional.

Cuenta con el apoyo de inversores de renombre como Partech Ventures, CNP Assurances, Matmut o Decaux Frères Investissements. En 2016 y 2017, Lendix ha sido nombrada una de las FINTECH100 según KPMG y H2 Ventures.

Más de 10.000 inversores europeos han prestado ya 120 millones de euros a unos 320 proyectos de empresas de todos los tamaños y sectores en Lendix.

Además, desde 2017, Lendix ofrece a sus inversores la posibilidad de prestar y dinamizar sus ahorros sin fronteras, en proyectos de empresas de Francia, España e Italia, creando así, ¡la Europa del ahorro!

Síguenos en:

- Web: <http://www.lendix.com>
- Twitter: @Lendix_ES
- Facebook: <http://www.facebook.com/lendix.es>

Contacto: Axicom 91 661 17 37 | lendix@axicom.com | Silvana (616 309 676) | Arturo (638 983 964)

